
  
学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。 

７月のお箏体験で４年生の児童が次のような感想を書いていました。 

「最初は、難しかったけど、教科書を見ずにできるようになった。だから、がんばったら何でもで 

きるんだなと思いました。」 

がんばってできたときの嬉しさ、努力のすばらしさを書いてい

ます。１学期同様２学期も、子どもたちのこうした声があふれる

ようにしていきたいと思いました。始業式では、こうした個人の

努力の大切さとともに、１年生で学習した「おおきなかぶ」を取

り上げて、一人ひとりの個性や特性を生かし、認め合って協力す

れば大きなことだってできそうな気がしてきませんか、みんなで

力を合わせて素敵な２学期にしていきましょうと話をしました。

運動会のような大きな行事はもちろん、日常の学校生活の中で

も、お互いのことを尊重し合いながら協力する機会がたくさんあ

ります。そんな機会を通して子どもたちも私たちも成長すること

ができます。一人ひとりのがんばりとみんなの協力でよりよい学

校、学級、２学期にしていきたいです。２学期も、どうぞよろしくお願いいたします。 

 35日間の長い夏休み。どのように過ごしましたか。子どもたちもたくさんの思い出や体験があっ

たことでしょう。夏休みの終わりが近づくと、もうすぐ学校のみんなと会えると待ち遠しい気持ち

になる人がいれば、ずっと夏休みが続けばいいのにと思う人もいます。かくいう私も、９月１日始

まりの２学期でしたので、８月３１日が終わって朝を迎えたら、もう一度８月１日に戻っていない

ものかと夢想していた子どもでした。夏休みの終わりはさみしいものです。それだけ夏休みが楽し

く、有意義だったあかしとも言えます。夏の出来事を、友だちや先生にたくさん語って（もちろん

相手の話も聞いて）、共有する

喜びと新たな活力を得てくれれ

ばと思います。 

 とはいえ、２学期の始まりの

１～２週間は、体と心を学校生活

に慣れさせる大切な期間でもあり

ます。まだまだ残暑は厳しく熱中

症も心配です。十分な睡眠と水分

摂取を心がけてください。 
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1年 1組学級担任先生が、体調不良のため 2学期から退職することとなりました。 

1年 1組の子どもたちのことを何より気にかけ、何とか続けていきたいと考えておられましたが、体

調が思わしくなく、このような事態となりました。学級の子どもたちや保護者の皆様には不安な思いに

させ、ご迷惑をおかけすること、本人も、学校も強く心を痛めています。 

補充教員が決まるまで、高学年理科専科を担当している先生が 1年 1組の担任を代行いたします。理

科専科先生の理科の授業を楽しみにしていた 5、6 年の児童の皆さんにも、辛い思いをさせることとな

ります。 

これにより鹿ノ台小学校は、年度当初から病気により特休を取っている先生に続いて、2人の先生が

欠員です。全国的に教員不足がニュースになっていますが、生駒市も同じような課題を抱えています。

教員の欠員があっても、子どもたちの学びを止めることはできません。鹿ノ台小学校の子どもたちのた

め、学校全体で対応していきます。ご理解とご協力を頂きますようお願いいたします。 

 

また、長期休業が終わる前後は、不登校や行き渋り等が見られる時期です。お子さんの行き渋り

など心理面での不調が見られましたら、どうか担任までお知らせください。 

  

 

夏休みの間、小学校でもいろいろなことがありました。旧ツイッター（X）にも投稿をしていますが、この

場を借りて紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

「芝生にねっころがって星を見よ

う」を開催しました。４５組140名

ほどの親子が参加してくれました。

奈良先端科学技術大学院大学の学

生サークルNASCの皆さんと地

域の民生委員の方にご紹介いただ

いた鹿ノ台西在住の方にご協力い

ただき、星の説明や天体望遠鏡に

よる天体観測もできました。 

非常階段の修繕完了8/10 台風7号の影響8/15 

芝生のスプリンクラーが、「猛暑の影響を受けて電子制御盤にエラーが発

生。スプリンクラーによる自動散水が一時期止まってしまいました。その後、

業者の方に見てもらい、エラーリセットの仕方を教えてもらって復旧しまし

たが、それでも、気温が高い日は、エラーが出るためその都度リセットをする

ことに。芝生の状態が少し心配な8月でした。 

星を見る会 8/4 

先生が 1人退職されます 


